

Boussac

Les enfants installent une crèche dans l'église du village



Noël approche avec son cortège de décorations et illuminations en tous genres. Si l'église du village bénéficie d'illuminations extérieures très remarquées, l'intérieur n'est pas en reste et c'est ainsi que tout récemment, adultes et enfants conduits par le relais paroissial ont installé la crèche. Avec des accessoires naturels, sublimés par leur assemblage, le résultat est magnifique et donne ainsi un air de fête et surtout une ambiance chaleureuse au cœur de l'église.

Une crèche dans l'église : un symbole fort de Noël.

Chaque enfant a inscrit son prénom sur un galet et ces cailloux rassemblés devant la crèche symbolisent parfaitement un chemin de joie en cette période de fêtes. Toutes nos félicitations à celles et ceux qui ont conduit cette initiative et bien sûr aux enfants pour leur précieuse collaboration.

Vous êtes toutes et tous invités à venir admirer le beau résultat.